



REFORMA JUDICIAL

Conceden suspensión que frena a la Cámara de Diputados discutir la reforma al Poder Judicial



Ciudad de México.- La **Reforma al Poder Judicial** del actual **presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** es una de las estrategias más polémicas del **líder del poder ejecutivo** y se esperaba que este domingo **1 de septiembre** se tuviese la primera lectura de la misma; sin embargo, todo dio un giro inesperado cuando una jueza de distrito emitió una suspensión que impide que la **Cámara de Diputados** hable del tema.

De acuerdo con algunos informes, la propuesta habría sido pausada por la jueza del **Quinto Distrito del estado de Morelos** con residencia en **Cuernavaca**, identificada como **Martha Eugenia Magaña**, quien emitió una suspensión a favor de pausar el proceso de la **Reforma Judicial**, esto con la finalidad de que no se pueda discutir sobre el tema en la sesión del pleno de este domingo **1 de septiembre**, tal y como se tenía planeado.